



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cahors, le 13 mars 2024

Objet : Une pyramide de glisse aménagée pour les riders

Depuis l'ouverture du cinéma Le Grand Palais et le réaménagement de la place Bessières réalisé par la Ville de Cahors fin 2019, de nombreux jeunes ont naturellement investi l'espace pour *slider* (pratiquer la glisse).

Très spontanément, cette place, proche de leurs lieux de vie (lycées, transports en commun, commerces...), est devenue une nouvelle zone de pratique pour les *riders* (pratiquants du skate, de la trottinette, du vélo ou du roller) en raison du mobilier urbain présent sur place. Afin d'adapter la place à ces nouveaux usages sans pour autant la dénaturer, la Ville de Cahors a choisi d'installer de nouveaux aménagements.

L'idée n'était pas de construire un nouveau *skatepark* place Bessières, en complément de celui déjà présent aux Docks, mais bien de faire cohabiter l'aménagement de l'espace public et la pratique du skate. À la suite de temps d'échanges avec des pratiquants des diverses disciplines de glisse, le mobilier urbain a donc été adapté afin de le protéger d'une usure prématurée et de favoriser la glisse et les figures de style des pratiquants. Une barre de glisse, deux modules métalliques et une pyramide de glisse ont ainsi été installés. Largement plébiscitée par les *riders*, la pyramide est composée de 11 modules en béton de 70 cm de hauteur assemblés entre eux afin de permettre une utilisation adaptée aux débutants, tout comme aux utilisateurs confirmés. Afin de concilier tous les usages sur la place Bessières et d'éviter toute nuisance sonore, ce module a été choisi en matériau plein.

Ces équipements sont à la hauteur des attentes des *riders*, Théo, 23 ans, témoigne « *on est toujours à la recherche de nouveaux lieux où streeter [pratiquer le skate en ville, en dehors des skateparks, ndlr], cette place me plaît car on a une très grande ligne droite, un large espace pour enchaîner les figures* ». Il suffit de se rendre un mercredi après-midi place Bessières pour se rendre compte que la *street plaza* – comme la dénomment les initiés – a déjà conquis nombre de *riders*.

Contact presse : Direction de la communication – 05 65 20 87 21